

Maccabi Tel Aviv erhält eine Bewährungsstrafe

Auswärts-Fanverbot für ein Spiel (Konsequenz aus erneutem rassistischen Verhalten in Stuttgart - Ergänzung Pako)

bbc.com, 17.12.25

Maccabi Tel Aviv wurde von der UEFA wegen „rassistischen und/oder diskriminierenden Verhaltens“ seiner Fans während des Europa-League-Spiels gegen den deutschen Verein Stuttgart (VFB) in der vergangenen Woche mit einer Bewährungsstrafe von einem Auswärts-Fanverbot belegt.

Der israelische Verein, dessen Fans aufgrund von Sicherheitsbedenken im November von einem Auswärtsspiel bei Aston Villa ausgeschlossen worden waren, wurde außerdem wegen des Verhaltens seiner Fans während des Spiels am 11. Dezember mit einer Geldstrafe von 20.000 Euro (17.550 Pfund) belegt.

Die Kontroll-, Ethik- und Disziplinarkammer der UEFA (CEDB) erklärte, dass das Verbot für Maccabi, Tickets für das nächste Auswärtsspiel in einem UEFA-Wettbewerb an seine Fans zu verkaufen, „für eine Probezeit von zwei Jahren ausgesetzt“ werde.

Quelle: <https://www.bbc.com/sport/football/articles/c14v5pdn5xyo>

.....

Weiteres auch unter *The New Arab*:

<https://www.newarab.com/news/uefa-sanctions-maccabi-tel-aviv-over-racist-anti-arab-chants>